

2021 年 2 月 3 日 **N o 2** 全日本建設交運一般労働組合 中央本部

建交労

2022 年春闘・月間推進ニュース

第 23 回中央委員会をリモート併用で開催 2022 年春闘方針・統一要求基準等を確定

1月29日(土)~30日(日)に群馬・ホテル磯部ガーデンにて、第23回中央委員会をリモート併用で開催しました。角田季代子中央執行委員のあいさつでは「日本は賃上げを実施せず、実質賃金を低下させ、コロナ失業者を作り、政府は生活困窮者を放置している。賃上げと雇用確保でしか打開することはできない。政府や財界も賃



22 春闘で大幅賃上げを実現しよう!

上げの必要性を認めている。まずはケア労働者(医療・介護・保育)の賃上げを重点にして22 春闘を闘おう」と呼びかけました。廣瀬書記長が22 春闘方針、統一要求基準などを提案し、全体討論をおこないました。全体で21 名が発言し、「22 春闘の構え、要求アンケートの推進、各職場・地域と業種部会の経済闘争の推進、組織拡大、学習・宣伝行動、争議」など、コロナ禍の下でも奮闘した各地のとりくみについて縦横に語られました。提案議案を採択し、2022 年春闘闘争宣言を確認し、中央委員会を終えました。(概要3月号掲載)

全国ダンプ部会第 27 回定期総会開催



1月30日(日)全国ダンプ部会第27 回定期総会を群馬・ホテル磯部ガーデ ンにて開催しました。13組織23名が 参加しました。(オンライン12名)

高橋立顯部会長が主催あいさつをおこない、角田委員長が中央本部あいさつをした後に廣瀬事務局長が経過・運動方針を提案し、「要求闘争、建設発生

土問題(残土規制)、組織拡大(ダンプ、軽貨物)」のとりくみなどについて、延べ20名が発言。新役員に副部会長に昆茂太郎さん(岩手ダンプ支部)、全国幹事には渕柳勝彦さん(福島ダンプ支部)、前村和弘さん(関西ダンプ支部)を選出しました。組織拡大では「神奈川、福島、群馬、広島、徳島、沖縄」が表彰されました。新副部会長の音頭で団結がんばろうを三唱して総会を終えました。